

24Jam

Ketua KPU, Deslie Sumapouw; Simulasi Sebagai Evaluasi Kesiapan KPPS

Abdul Halik Harun - BITUNG.24JAM.CO.ID

Jan 30, 2024 - 00:04



Ketua KPU Bitung Deslie Sumampouw SE

BITUNG - Jelang Pemilu pada 14 Februari 2024, Komisi Pemilihan Umum (KPU) kota Bitung gelar Simulasi pencoblosan Surat Suara bertempat di Kelurahan Apla Satu Kecamatan Ranowulu, Senin (29/01/2024)

Bahwa pelaksanaan Simulasi Pencoblosan surat suara, Ketua KPU Kota Deali Sumampow SE kepada sejumlah Wartawan menjelaskan maksud dilaksanakannya Simulasi di TPS adalah untuk mengevaluasi seberapa siap KPPS kita dalam menyambut pesta Demokrasi pada tanggal 14 Februari nanti.

Disini kita akan mengevaluasi sampai dengan perhitungan suara sebesar apa

kesiapan KPPS, jika sudah Ok, dan sesuai yang di harapkan, serta sudah sesuai yang diberikan saat Bimtek. Tentu pada pelaksana hari H semoga tidak ada persoalan yang Serious

" Jadi ini menntukan kesiapan KPU dalam menyambut Pesta Demokrasi itu benar-benar siap, karena kesiapan kita kurang lebih 92 persen. termasuk dengan pengadaan Logistik." jelasnya

Selain itu Deslie juga mengatakan bahwa untuk silmulasi saat ini KPU menyiapkan kurang lebih 242 kertas suara dimana ungapnya ada 5 surat suara yang disilmulasikan,

Harapannya, pertama kita melihat kesiapan KPPS apakah tugas tugas sudah mereka kuasai belum, Kedua apa ada permasalahan dilapangan atau di TPS, agar ketika pelaksanaan kita sudan bisa mengantisipasi persoalan yang timbul di TPS-TPS.

Menurutnya, Alasan Simulasi dilaksnakan di Apla, oleh karena pada rapat banyak permintaan dari teman-teman PPK silmulasi ini di adakan ditempat-tempat mereka,

" Namun kami memilih di Apla oleh karena selain letak geografisnya, juga penduduknya memungkinkan kami melihat potensi - potensi masalah apa yang bisa terjadi,"ungkapnya.

Selanjutnya Ketua KPU ini bahwa simulasi dilaksanakan di Apla, itu ssuai pleno dan sesuai aturan jadi tidak unsur-unsur lain.

" Jadi Sekali lagi saya tegaskan tidak ada unsur-unsur apapun selain kita menginginkan agar pemilu ini bisa beejalan aman tertib dan lancar." Tutulnya.